

Synthèse des avis des conseils d'école de Mouans-Sartoux sur la mise en place des rythmes scolaires

Question posée chaque conseil d'école:

« Etes-vous favorable à la mise en place de la semaine de 9 ½ journées avec classe le mercredi matin à partir de septembre 2013 ? »

Votants :

Nombre de votants : 85

Abstentions : 22

Suffrages exprimés : 63

Résultats :

Oui : 61 voix soit **96,83%**

Non : 2 voix soit **3,17%**

La commune de Mouans-Sartoux mettra donc en place les nouveaux rythmes scolaires en septembre 2013

Détail des votes par école :

	Elémentaire Legall	Maternelle Legall	Orée du bois	François Jacob	Total	
	Voix	Voix	Voix	Voix	Voix	%
Nombre de votants	24	15	25	21	85	
Abstentions	5	5	7	5	22	
Suffrages exprimés	19	10	18	16	63	
Avis favorables	19	9	18	15	61	96,83%
Avis défavorables	0	1	0	1	2	3,17%